



Parlez à votre enfant en votre langue maternelle!

- L'enfant commence l'apprentissage de la langue dès sa naissance lorsqu'il entend ses parents parler.
- Il est important que les parents lui parlent en leur langue maternelle. Dans le cas où les parents parleraient une langue différente, chacun devrait **toujours** parler à l'enfant en sa propre langue maternelle.
- Il est plus facile de nouer un lien affectif avec l'enfant en parlant en sa propre langue maternelle.
- La connaissance de la langue maternelle est une base pour tout apprentissage, même pour apprendre le finnois. Le devoir des parents est de parler chacun en sa langue maternelle et de ne pas enseigner le finnois. L'enfant apprendra le finnois au jardin d'enfants et à l'école.
- Faites des choses ensemble avec l'enfant : parlez-lui et écoutez ce que l'enfant vous répondra.
 - o Désignez les objets en leur donnant un nom comme p.ex. : « C'est une cuillère ».
 - o Bavardez avec l'enfant des choses qui l'intéressent.
 - o Ne corrigez pas le langage de l'enfant, mais donnez-lui plutôt un bon modèle de langage. Lorsque l'enfant dira « Voi », vous pourrez dire « C'est une voiture ».
- Rimez et chantez avec l'enfant en votre propre langue. L'enfant aime le rythme.
- Regardez ensemble des livres et racontez à partir des images. L'enfant apprend de nouveaux mots à l'aide des livres.
- Seuls les vidéos et les jeux d'ordinateur ne suffisent pas à développer le langage de l'enfant.



Le bilinguisme est une chose précieuse pour l'enfant et mérite d'être appuyé!